



RESPONSABILIDAD DEL PARTICIPANTE:

Declaro bajo juramento que no padezco afecciones físicas adquiridas o congénitas, ni lesiones que pudieran ocasionar trastornos en mi salud o condiciones de vida, en caso de participar en las competencias de Culmen Week Challenge (Culmen Outdoors SAS). Asimismo, declaro bajo juramento que antes de inscribirme, me encuentro en condiciones físicas óptimas y cuento con el apto médico para participar en la misma, como así también asumo todos los riesgos asociados con mi participación en las competencias (caídas, consecuencias del clima, tránsito vehicular, condiciones del camino y/o cualquier otra clase de riesgo que se pudiera ocasionar con motivo de las competencias y/o durante el desarrollo de la misma). Asimismo, asumo expresamente que estoy participando en una actividad deportiva que puede ocasionar lesiones físicas como toda actividad de tal naturaleza, lo cual ha sido evaluado por el suscripto antes de llevar a cabo su inscripción en las competencias.

Tomo conocimiento y acepto voluntariamente, que Culmen Outdoors SAS, los sponsors y auspiciantes y/o sus empresas controlantes, controladas, contratadas o vinculadas NO toman a su cargo ni se responsabilizan por ningún tipo de indemnización, reclamo, costo, daño y/o perjuicio reclamado, incluyendo y no limitado a, daños por accidentes, daños materiales, físicos o psíquicos o morales, lucro cesante, causados a mi persona o a mis derechohabientes, con motivo y en ocasión de las competencias en las que participaré.

Habiendo leído esta declaración y conociendo estos hechos, libero a Culmen Outdoors SAS, los sponsors y auspiciantes, y/o sus empresas controlantes, controladas, contratadas o vinculadas y sus representantes, autoridades, directores y/o gerentes, accionistas y/o socios, como así también al responsable deportivo de las competencias, de todo y cualquier reclamo o responsabilidad de cual-

quier tipo que surja de mi participación en las competencias. Asimismo declaro bajo juramento que Culmen Outdoors SAS NO tiene el control de lo que ocurra en el transcurso en la actividad.

Asimismo, autorizo a Culmen Outdoors SAS. y/o sponsors y sus empresas vinculadas, subsidiarias y controlantes a utilizar, reproducir, distribuir y/o publicar fotografías, películas, videos, grabaciones y/o cualquier otro medio de registración de mi persona con fines promocionales y/o publicitarios, compartidas por mi persona en redes sociales tomadas con motivo y en ocasión de la Carrera, sin compensación económica alguna en el territorio de la República Argentina.

Los datos por la presente solicitados serán recabados y tratados de conformidad con la Ley N° 25.326 y serán almacenados en una base de datos, cuyo responsable es Culmen Outdoors SAS. Autorizo a que mis datos sean transferidos o cedidos a Culmen Outdoors SAS.

El titular de los datos personales tiene la facultad de ejercer el derecho de acceso a los mismos en forma gratuita a intervalos no inferiores a seis meses, salvo que se acredite un interés legítimo al efecto conforme lo establecido en el artículo 14, inciso 3 de la Ley N° 25.326. La DIRECCION NACIONAL DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES, Órgano de Control de la Ley N° 25.326, tiene la atribución de atender las denuncias y reclamos que se interpongan con relación al incumplimiento de las normas sobre protección de datos personales.

Entiendo que Culmen Outdoors SAS. podrá suspender o prorrogar fechas sin previo aviso, incluso incrementar o reducir la cantidad de inscripciones en función de las necesidades o la disponibilidad técnica o estructural. Culmen Outdoors SAS no reembolsará el importe de la inscripción a los participantes que decidan no participar una vez inscriptos, cualquiera sea el motivo. La participación en las competencias implica mi responsabilidad por los datos suministrados, mi aceptación plena de este Reglamento, y el pago de los gastos de inscripción. Reconozco que no podrán participar en las competencias aquellos atletas que se encuentren suspendidos, o respecto de los cuales se hubiera comprobado el uso de sustancias prohibidas, o que estén cumpliendo cualquier clase de pena inhabilitante impuesta por confederaciones o federaciones que se encuentre en vigencia al momento de las competencias, como así también que la edad mínima para participar en las competencias es de 16 años. Declaro que he leído y comprendido la información precedente, que acepto el Reglamento y presto mi consentimiento para que se realice el tratamiento de mis datos personales en los términos aquí descriptos